

Forums pour les consommateurs

Subutex 12 mg infirmière et maman

Par nana33000 Posté le 23/09/2025 à 19h47

Bonsoir

Je me sens très mal et en même temps beaucoup mieux, je suis à 12 mg de subutex et je me sens très bien , j'ai une vie stable un travail que j'aime je suis en c.d.i. depuis 8 ans , marié et maman, je me sens en pleine forme, mais malheureusement mon mari me rapporte que j'ai des moments d'absences ce qui m'inquiète vraiment

Est ce que ce traitement peut me faire perdre la mémoire ?

J ai pris ce médicament suite à une dépendance à la codeine.

1 réponse

Rasek0013 - 27/01/2026 à 22h23

Le subutex est très dure à arrêter, il m a fallu 32 ans pour y arriver. J'ai des pertes de mémoire depuis toujours mais je n'ai jamais su si ça venait du Subutex.